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 Anfragen-Nr.   

 AF-0194/2011  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Kosten und Einn ahmen der Ordnungskräfte 
der Stadt Eisenach  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im vergangenen Jahr wurden zwei neue Ordnungskräfte eingestellt, um das Parken in der 
Stadt Eisenach genauer kontrollieren zu können. Diese Einstellung war mit finanziellen 
Aufwendungen für die Personalkosten verbunden, wennngleich die Stadt Eisenach in einer 
finanziell schwierigen Situation ist. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie viel Ordnungskräfte für den ruhenden Verkehr  gibt es in der Stadt Eisenach? 

Wie hoch belaufen sich die Personalkosten für 1 Jah r? Dabei sollen die nun 
zusätzlich aufgetretenen Kosten für die neu eingestel lten Ordnungskräfte 
gesondert aufgeschlüsselt werden. 

2. Welche Gesamtsumme wurde durch die Verhängung vo n Bußgeldern wegen 
Parkverbotsverstößen in diesem Zeitraum eingenommen ? 

3. Wo liegen die Schwerpunkte der Verstöße gegen di e Parkordnung in der Stadt 
Eisenach? 

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


